

6月のできごと

優勝目指して

渾身の一打



5月24日にオープンした鹿公園パークゴルフ場オープン記念大会が同月29日に開催され、開会式では瀧町長も始球式に参加しました。

快晴となつたこの日、55名が参加し男女別の個人戦で腕を競い合い、男性は沼尾敏夫さん（追分美園）、女性は齋藤フミヨさん（追分若草）がそれぞれ優勝しました。

ペタンク大会

ときわ公園スケートリンク内特設会場でペタンク大会が開催されました。

5月30日今年石川県で開催されるねんりんピックへの出場をかけた「全道高齢者ペタンク大会」では昨年安平町開催で決勝トーナメントまで進んだI-N-Y安平チーム（板倉・中村・山本）が4位に入賞。



栄誉を称えて

6月4日、第19回北海道中学生バレーボール優秀選手選抜大会（3月26日～28日芦別市）に苦小牧地区の選抜メンバーとして参加した早来中学校3年の永田真望（まみ）さんに対し「子どもスポーツ奨励賞」が安平町教育委員会より授与されました。



土とふれあい・彩り明るく

6月4日放課後児童クラブに通う約20名の児童と安平町シルバー人材センターの方たちは、はやきた子ども園の花壇を赤や黄色の花で明るく埋め尽くし、ミニトマトの苗やえんどう豆の種を植える作業も行われました。

また、20日瑞穂ダム広場では瑞穂ドリームランド・カントリークラブ主催の花壇整備などに約100名が参加し、20種類の花とイチョウやツツジの苗木が植えられ、殺風景だった広場に何色もの色が添えられました。

来年も綺麗に咲いてね

6月14日早来ライオンズクラブの活動としてときわ公園の桜並木の手入れを実施しました。

1本1本、木の根元に穴を空けてそこに石ころのようない肥料を埋めていく作業ですが、斜面や硬い地盤など簡単に作業が進む訳はなく、参加者は

勢も集まり、「第11回ホスピタリティ安平ペタンク選手権大会」が開催され、安平町からは8チームが登場。安平今井チーム（田村・今井）が準優勝となりました。なお、各地から参加された選手の皆さんとは前日から講習会等で交流を深めるとともに安平町において楽しいひとときを過ごしていただきました。

皆さんの活動で来年もきっと綺麗に咲いてくれることでしょう。

写真（左）
はやきた子ども園花壇
(下) 瑞穂ダム広場

